

## COMMUNIQUE DE PRESSE

**JetBlue célèbre le 14 juillet avec un Esprit à la Française, en annonçant une date de début de saison ainsi que la mise en vente des billets de sa nouvelle liaison aérienne vers les Iles de la Guadeloupe.**

*La liaison aérienne entre New York-JFK et les Iles de la Guadeloupe débutera le 1er février 2020.*

Pour célébrer le 14 juillet, JetBlue propose un tarif d'introduction à 147\$ (aller simple au départ de New York)

**NEW YORK (14 juillet 2019) -** JetBlue (NASDAQ: JBLU) annonce que la compagnie aérienne célèbre le 14 juillet en mettant en vente des billets d'avion vers les Iles de la Guadeloupe, sa toute première destination dans les Antilles françaises. JetBlue renforce ainsi sa position de leader dans les Caraïbes et en Amérique latine avec un nouveau service aérien entre l'aéroport international John F. Kennedy (JFK), New York et l'aéroport international Pôle Caraïbes de Pointe-à-Pitre (PTP), Guadeloupe. Les vols aller-retour seront opérés trois fois par semaine les samedis, lundis et mercredis, à compter du 1er février 2020.

Pour célébrer sa première destination française en l'honneur du 14 juillet, JetBlue offre un tarif de lancement à 147\$ aller simple au départ de New York.

«C'est une destination de prédilection pour les Français et Européens de l'Ouest, que nous avons hâte de présenter à nos clients JetBlue, s'agissant d'un coin unique dans les Caraïbes», a déclaré Andrea Lusso, director route planning JetBlue. «Seule compagnie aérienne à desservir la Guadeloupe depuis le nord-est américain, nous ajoutons une autre destination unique à un éventail de destinations en pleine croissance.»

Vues des airs, les deux îles principales de la Guadeloupe forment les ailes d'un papillon. Du côté ouest, Basse-Terre est située sur un massif volcanique, surmonté de La Soufrière au cœur de denses forêts tropicales. La chaîne de montagnes recouverte de forêt tropicale fait partie d'un parc national, qui comprend de nombreux sentiers de randonnées. À l'est, de l'autre côté de la rivière Salée, Grande-Terre est située sur un vaste plateau calcaire bordé de plages parfaites et de lagons turquoises qui partagent la côte avec des sites de surf incroyables et des paysages inoubliables. Les autres îles plus petites, mais toutes aussi belles de Marie Galante, Les Saintes et La Désirade ne sont qu'à un court trajet en ferry des îles principales.

Culturellement, les îles de la Guadeloupe sont liées par une riche diversité ethnique qui caractérise leur folklore, leur langue, leur musique et leurs croyances. Terre d'influences multiples - Africaine, Européenne, Indienne, Américaine et Orientale - l'archipel de la

Guadeloupe a une identité aux multiples facettes où rites indiens, héritage de l'Afrique et héritage culturel colonial du 17e siècle sont visibles au quotidien.

«Ce nouveau service aérien de JetBlue vers les Iles de la Guadeloupe était très attendu par les New-Yorkais ainsi que par les Guadeloupéens», a déclaré Ary Chalus, président du Comité du Tourisme des Iles de la Guadeloupe. «Nous allons célébrer cette nouvelle liaison aux côtés de Willy Monfret, ambassadeur USA de la destination et JetBlue lors du festival Pinknic à New York les 19 et 20 juillet, et de nouveau cet hiver, étant donné que le vol inaugural arrive en plein cœur de notre légendaire saison carnavalesque de trois mois”

**Horaires de vols entre New York (JFK) et Pointe-à-Pitre, Guadeloupe (PTP)  
Les Samedis, Lundis et Mercredis à partir du 1er Février 2020**

**JFK - PTP Vol #2205 PTP - JFK Vol #2206**

7H00– 12H20                    13H40 – 17H20

JetBlue opérera sa liaison vers les Iles de la Guadeloupe à l'aide d'un Airbus A320, offrant ainsi un service primé, proposant le plus d'espace pour les jambes en service économie (b); Fly-Fi gratuit, et Internet aérien à haut débit le plus rapide (c); des collations et des boissons non alcoolisées de marques renommées gratuites et illimitées; Programmation DIRECTV® gratuite en et plus de 100 canaux de radio SiriusXM® à chaque siège.